
SUN YUAN & PENG YU « DEAR »
Galerie Perrotin, Paris / 12 Septembre - 9 Novembre 2013 

La Galerie Perrotin est heureuse de présenter l’exposition « Dear » de 
Sun Yuan & Peng Yu réunissant un film (« If I die ») quatre installations 
dont 3 monumentales (« Teenager Teenager », « Spilling out », « Dear » 
et « If I die »).

Leurs oeuvres aux allures provocatrices prennent comme sujet les 
questions complexes de notre époque contemporaine. S’ils  figurent 
parmi les artistes les plus controversés en Chine - ayant  recours à un 
hyperréalisme poignant et dérangeant - leurs installations  donnent une 
vision de la condition humaine au sein du monde moderne,  malmenant 
nos croyances et pointant du doigt nos craintes enfouies pour mieux 
les mettre au jour. Utilisant de la graisse humaine, des ordures ou des 
animaux vivants, parodiant les figures leader du pouvoir, leurs  oeuvres 
sont autant de défis envers les systèmes de valeur, les préjugés liés au 
conditionnement social, les relations ambiguës entre l’Orient et l’Occident. 
Tandis que leurs « machines toutes puissantes », à la virtuosité  technique, 
ont un pouvoir signifiant de la société de consommation en dérive. 
C’est avec un humour sombre qu’ils explorent intensément la vie et la 
mort dans des situations étranges, déstabilisantes. Un autre trouble, 
pour mieux le dépasser.
Dans le cadre des 25 ans de la Galerie Perrotin, lille3000 accueille à la 
Gare Saint Sauveur, l’exposition de Sun Yuan & Peng Yu « Le coup du 
Fantôme », dont le commissariat a été confié à Jérôme Sans.

SUN YUAN & PENG YU “DEAR”
Galerie Perrotin, Paris / 12 September - 9 November 2013

Galerie Perrotin is delighted to present the exhibition “Dear” by Sun Yuan 
& Peng Yu gathering a film (“If I die”) four installations, three of which are 
monumental  (“Teenager Teenager”), “Spilling out”, “Dear” and “If I die”).

Their works come across as provocative takes on complex issues of our 
contemporary era. Although they are among the most controversial artists 
in China – with a style marked by a poignant and disturbing hyperrealism – 
their installations express a vision of the human condition set in the modern 
world. Using human fat, rubbish or live animals, parodying figures of power-
ful leaders, their works are so many challenges to value systems, socially 
conditioned prejudices, and the ambiguous relations between East and 
West. While their “all-powerful machines”, characterised by their technical 
virtuosity, act as metaphors for a consumer society that has lost its way.
With dark humour, they intensely probe life and death in strange, destabi-
lizing situations. Generating a different disquiet so as to better overcome 
the existing one.
As part of the Galerie Perrotin’s 25th anniversary, lille3000 is hosting  at 
Gare Saint Sauveur, the exhibition by Sun Yuan & Peng Yu, “Le coup du 
Fantôme”, curated by Jérôme Sans. 

SUN Yuan & PENG Yu, “Teenager Teenager” 2011, Canapé, pierres / sofa, stones, 1440 x 540 cm / 47.2 x 17.8 feet Courtesy the Artists and Galerie Perrotin
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Peng Yu was born in 1972 in Beijing, China. Sun Yuan was born in 1974 in Heilongjiang, China. They both lives and works in Beijing, China.
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